

"Johannes Rau: une Constitution fédérale pour l'Europe ?" dans Le Monde (4 novembre 1999)

Légende: Le 4 novembre 1999, Johannes Rau, président de la République fédérale d'Allemagne (RFA), publie dans les colonnes du quotidien français Le Monde un article dans lequel il se prononce en faveur d'une Europe fédérale visant à une meilleure répartition du pouvoir et des compétences.

Source: Le Monde. 04.11.1999. Paris. "Johannes Rau: une Constitution fédérale pour l'Europe?", auteur:Rau, Johannes.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/johannes_rau_une_constitution_federale_pour_l_europe_dans_le_monde_4_novembre_1999-fr-8e9c60dc-fda6-4418-9265-72741d842447.html

Date de dernière mise à jour: 08/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.